

Monkole, territorio para la esperanza

Cuatro ginecólogos de la Clínica Universidad de Navarra, cinco estudiantes de Medicina y un periodista han trabajado durante 15 días en Monkole, un hospital impulsado por el Opus Dei en las afueras de la capital de la República Democrática del Congo.

16/07/2017

Diario de Navarra Monkole, territorio para la esperanza (PDF)

Como médico, ha sido la experiencia más bonita y más impresionante que he tenido. Sobre todo, en la que me he sentido más útil". La reflexión proviene de Luis Chiva de Agustín, jefe de Ginecología de la Clínica Universidad de Navarra desde octubre del año pasado. El especialista ha comandado una expedición de profesionales de la Clínica y de estudiantes de la Universidad de Navarra que han hecho una rotación de dos semanas en el hospital de Monkole, un centro impulsado por el Opus Dei en un suburbio de Kinshasa, la capital de la República Democrática del Congo.

El grupo, que permaneció allá entre el 3 y el 17 de junio, estaba integrado por cuatro ginecólogos. Además de Chiva, Matías Jurado Chacón, María Aubá Gueda y María Caparrós Cerdán. También por cinco

estudiantes de Medicina de la Universidad de Navarra: Gloria Segura Duch, Itz Oiz Urriza, David Oliver Gutiérrez, Lara Núñez Santos y Marta Amann Arévalo. Con ellos viajó el periodista Borja Centenera Crespo, con el cometido de formar a la responsable de comunicación del hospital.

(...)

Ainhoa Piudo

Diario de Navarra

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/monkole-congo-territorio-para-la-esperanza-clinica-universidad-de-navarra/>
(27/01/2026)